

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai bagian terakhir dalam penulisan skripsi ini, maka dalam bab V ini akan disampaikan kesimpulan dan saran mengenai penelitian yang telah dilakukan oleh penulis mengenai Tradisi Manten *Mubeng* Masjid di Desa Kadilangu Trangkil Pati, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Proses pelaksanaan atau tata cara yang dilakukan oleh masyarakat Desa Kadilangu ketika melakukan Tradisi Manten *Mubeng* Masjid di sangatlah mudah. Pasangan pengantin setelah melakukan ijab qobul atau acara pernikahan langsung menuju area masjid beserta keluarga, kemudian pasangan pengantin beserta keluarga berjalan beriringan mulai dari depan pintu utama masjid kemudian mengitari masjid sebanyak satu kali dengan membaca sholawat
2. Tradisi Manten *Mubeng* Masjid di Desa Kadilangu Trangkil Pati menurut pandangan Aqidah Islamiyah boleh dilakukan, karena tidak mengganggu kesucian dari Aqidah Islamiyah. Tidak ada unsur syirik atau menyekutukan Tuhan. Masyarakat melakukan Tradisi Manten *Mubeng* Masjid di Desa Kadilangu Trangkil Pati hanya sebatas melestarikan kebudayaan Jawa agar tidak punah, yang terpenting tidak memberikan kemudharatan ataupun merusak Aqidah Islamiyah itu sendiri.

B. Saran

Guna menambah referensi selanjutnya ada beberapa saran yang akan dikemukakan sebagai berikut:

1. Penelitian berikutnya dikulik sejarah asal muasal tradisi seperti tahun kejadian dan memperbanyak narasumber untuk keterangan lebih lanjut. Guna hasil yang diinginkan lebih memuaskan.
2. Menambahkan variable yang belum diobservasi dalam penelitian ini, guna menyempurnaan hasil penelitian.

C. Penutup

Alhamdulillah, akhirnya penulis telah sampai di bab penutup, sebelum mengakhiri tulisan ini penulis ingin menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada pembaca. Bahwasannya skripsi yang penulis tulis ini, masih banyak terdapat kesalahan ataupun kelemahan, itu semua dikarenakan kurangnya kemampuan penulis sendiri. Oleh karena itu, penulis berharap kepada

pembaca agar memberi saran yang membangun, guna memperbaiki tulisan ini agar lebih maksimal.

